
 

授業参観、ＰＴＡ総会、学年懇談会 

ありがとうございました！ 

 ４月１９日（土）に行われました、授業参観、ＰＴＡ総会、学年保護者懇談会に、お忙しい中、たくさん

の保護者の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。授業参観では入学、進級し

て、意欲溢れる姿で学習に取り組んでいる子ども達の姿がたくさん見られました。保護者の皆様にも

その様子を感じていただけたならば嬉しいです。またその後のＰＴＡ総会、学年保護者懇談会にもたく

さんの皆様にご参加いただきましたこと、心より感謝いたします。ＰＴＡ総会では今年度の計画が承認

され、令和７年度の本郷学園ＰＴＡが正式にスタートしました。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いい

たします。 

学年保護者懇談会におきましては、今年度の各学年の学年経営や諸会費等についての説明を行い

ました。ぜひ学年スタッフと連携を密にしていただいて、お子様の健やかな成長を、同じ「チーム本学」

の仲間として目指していければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。  

最後になりましたが、本郷学園ＰＴＡ本部役員の皆様、学年委員の皆様、役員をお引き受けいただ

きまして、誠にありがとうございます。これから様々な面でお世話になります。どうぞよろしくお願いい

たします。 
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授業参観の様子です。全学級掲載できず申し訳ありません。 



交通教室を行いました！  

 先週号でも掲載させていただいたとお

り、年度始めは大切な命を守る学習を数

多く行っています。先週号に掲載していな

かった学習は、３年生以上の交通教室で

す。３，４年生は校地内の模擬道路での自

転車練習をしたり、校舎周辺の実際の道

路を自転車で走ったりしながら講師の先

生方のお話を聞いて、正しい自転車の乗り

方を学びました。５年生以上は、交通安全

講話を聞いた後、スタントチームの皆様に

よる交通事故の再現を通して、命を守るために大切なことについて学びました。児童生徒にとって１番

大切な命を守るために、交通ルールをきちんと守り、ヘルメットを着用し、正しい自転車の乗り方や歩

行をしていってほしいと思います。ご家庭でもご指導いただければ幸いです。ご指導いただいた講師の

皆様、本当にありがとうございました。 

 

校長のひとりごと 

授業参観、ＰＴＡ総会、学年懇談会へのご来校、誠にありがとうございました。子ども達が

時に真剣に、時に笑顔で学習に取り組んでいる姿は見られましたでしょうか。また学年懇談会

では学年スタッフとの良い顔合わせができましたでしょうか。「チーム本学」の仲間として、

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

さて早いもので、４月も終わりに近づいています。１ヶ月はあっという間ですね。星家も変

化があり、孫との別れがありました。やはり１ヶ月も一緒に生活していたので寂しさがありま

す。とはいいましても同じ県内に住んでいるので、何回でも成長を見に行きたいと思います。

それにしても娘が母になり、孫に温かな声かけをしているところを見ると、当たり前なのです

が成長を感じます。小学生時代、学級で１番おとなしい子と言われていたことがある娘が、い

つのころからか自分を出せるようになり、少しずつ変わっていきました。それは人との出会い

が大きかったような気がします。たくさんの人と出会い、たくさんの経験をすることで、人は

成長するのだと思います。ぜひお子さんに様々な経験をさせてみてはいかがでしょうか。 

ＰＴＡ総会で承認された令和７年度本部役員です。１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 


